

## EL CABALLITO

### Congreso inicia trabajos entre crispación y pendientes

:::: Entre el temor de contagios de Covid-19, los cada vez más violentos enfrentamientos verbales entre panistas y morenistas, y una enorme carga de trabajo —más de 342 inicia-



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Martha Ávila Ventura**

tivas—, hoy arranca el segundo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Ciudad de México. Apenas este fin de semana, los grupos parlamentarios afinaron su agenda legislativa y tendrán el reto de dejar de ser de los Poderes Legislativos locales más improductivos del país, pues el anterior periodo sólo avalaron 16 iniciativas. Mucho del avance, nos dicen, recae en Morena —cuya líder parlamentaria es **Martha Ávila Ventura**, y sus aliados—, que tiene la mayoría legislativa, pero también en la oposición, para construir acuerdos que, nos recuerdan, no lograron el año pasado.

### Se va a retirar publicidad en WTC

:::: Luego de que en este espacio le platicamos de la molestia de empresarios de publicidad exterior, nos dicen que parece que la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) aplica criterios distintos para retirar anuncios, nos comentan desde la dependencia, que lidera **Rafael Gómez**, que están actuando para retirar la publicidad colocada en el edificio del WTC y se le ha pedido a la empresa hacerlo, pues no cuentan con los permisos correspondientes, sobre todo porque el inmueble está protegido, pero la firma, aseguran, ha desoído la petición porque dice que tiene permiso de la alcaldía, el cual, nos comentan, no ha mostrado. Afirmar que la pantalla deberá ser retirada en breve, y por ello instancias como la PAOT, Invea y la propia Seduvi trabajan en ello ¿Lo lograrán?

### Empujan Ceda en Tecámac

:::: Nos platican que ayer se dieron a conocer los avances de la construcción de la Central de Abasto en el municipio mexiquense de Tecámac, que prevé contar con 10 naves, 400



**Alfredo del Mazo Maza**

bodegas y 200 locales comerciales, con una inversión privada de mil 700 millones de pesos. El gobernador del Estado de México, **Alfredo del Mazo Maza**, indicó que será la central más moderna en su tipo a nivel mundial y se convertirá en un punto de referencia en el comercio regional como Acolman, Coacalco, Ecatepec, Nextlalpan, Tultitlán, entre otros ayuntamientos. Nos hacen ver que esta infraestructura para la economía es importante para el municipio de Tecámac porque es un ayuntamiento que está creciendo por su cercanía con el nuevo Aeropuerto Internacional **Felipe Ángeles**, mismo que será inaugurado el mes de marzo próximo.

